

Grußwort
des Bürgermeisters zum Schützenfest 2022

Das zweite Wochenende im Juli ist der traditionelle Höhepunkt des Schützenlebens, der nun auch endlich wieder stattfinden kann: vom 8. bis 10. Juli 2022 feiert die Bürgerschützengilde Bad Driburg e.V. ihr Schützenfest. Die Vorfreude bei allen Bad Driburgern wächst mit jedem weiteren Straßenzug der blau-gelb mit Fähnchen geschmückt ist.

Das gesellige Beisammensein hat uns allen gefehlt und genau das ist, was Vereine - sowie insbesondere auch das Schützenwesen - ausmacht. Und das rechnen wir den Vereinen und Ihnen als Schützengilde hoch an: Sie führen Menschen zusammen. Damit erfüllen Sie eine besonders wichtige gesellschaftliche Aufgabe! Aber das ist bei Weitem noch nicht alles! Sie vereinigen Traditionsbewusstsein, sportliche Leistung und Geselligkeit. Dieser Herausforderung stellt sich die Bürgerschützengilde Bad Driburg e.V. mit Nachdruck. Damit sorgt sie aber auch dafür, dass sich junge Menschen für die Arbeit der Gilde interessieren.

Mit wochenlanger Vorbereitung hat Oberst Horst-Jürgen Fehring mit seinem Vorstandsteam und vielen fleißigen Helfern dafür gesorgt, dass wir alle in einem festlich geschmückten Schützenhaus feiern, tanzen und das Fest genießen können.

Mein Dank gilt daher besonders den zahlreichen ehrenamtlich Tätigen sowie den Musikvereinen und Institutionen, die mit Ihrem Einsatz für einen reibungslosen Ablauf sorgen. Dank Ihres Engagements können wir alle endlich wieder entspannt feiern.

Mein Glückwunsch gilt an dieser Stelle dem diesjährigen Königspaar und seinem Hofstaat. Die Königswürde hat Johann Holdreich errungen und sich Marion Versen zur Königin erkoren. Mit Jörg Versen und Stefanie Holdreich und Berthold und Ariane Meise als Hofstaat an ihrer Seite führen sie die Schützen durch das diesjährige Schützenfest.

Allen Schützen, Bürgerinnen und Bürgern sowie Gästen wünsche ich ein fröhliches Schützenfest 2022.

Mit herzlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister


Burkhard Deppe